

# 養徳の森

## さあ夏休み、規則正しい生活を

先日の授業参観・講演会・学年学級懇談におきましては、猛暑の中、多数参加いただき誠にありがとうございました。どうもありがとうございました。

早いもので、いよいよ夏休みに入ります。新型コロナウイルス感染拡大防止に力を入れながら、四月からの間、大きな事故等もなく生徒たちが元気に登校したことを校長として嬉しく思います。学校のスローガンとして

**「命」「人」「心」「物」を大事に**

この言葉を何度も伝えてきましたが、徐々に浸透していることを感じています。

ところで元プロ野球監督、野村克也氏の言葉に**「技術を磨く前に人間を磨け」**という言葉があります。人間性を磨いて

いくことで、自から技術は上達してくると思うことです。普段の学校での生活態度を磨くことが、部活動・勉強など全ての上達につながってきます。今後も継続していきたいものです。特に三年生は、この夏休みを充実したものにすることが「輝く、十五の春」を三月に迎えられると思います。来週は三者面談もあります。希望の進路に向かって勉強しましょう。

陸上練習、部活動、各種大会、宿題等、一年生にとっては小学校の時より忙しく感じると思います。これからも規則正しい生活を心がけ、八月二十九日には、全員が元気な顔で登校することを楽しみにしています。

小中合同引き渡し訓練



三年生認知症サポートー養成講座



## 行事に頑張る玉陵中

二年生職業講話

宮本晴喜 牧場(石貫) 宮本洋美 様の講話



## 第1回校内人権集会

6日に「クラスの人権宣言」「人権作文」の発表を行い、感想や意見を出しました。今年、3年ぶりに玉陵小6年生が体育館で参加してくれました。学年に関係なく、たくさんの感想、意見が出て、改めて一人一人が大切にするまじり合いの大切さを感じました。



環境スクールボランティアティア(学校・新玉名駅、県北病院)



## 礼儀正しく・笑顔の50人

12日～14日に阿蘇青少年交流の家で実施した1年生の集団宿泊訓練は50人全員が参加し、充実した3日間になりました。実行委員を中心に自分たちで計画・運営を行い、1年生の成長ぶりを感じました。



新阿蘇大橋、白川水源見学、ナイトハイク、水基めぐり、キャンドルの集い、オリエンテーリングなど全部で8つの研修を無事に終えることができました。

## 行事予定

### 7月

- 21日(木) 夏休み前集会、大掃除
- 23日(土) 24日(日) 県中体連大会
- 25日(月)～28日(木) 3年三者面談

### 8月

- 10日(水)～15(月) 学校閉庁
- \*今年度、夏休み中には小中合同美化作業はありません。9月17日(土)の予定
- 23日(火) 宿題確認日
- 29日(月) 夏季休業後集会
- 30日(火) 身体測定 委員会活動